

VPD-NEWSLETTER



KrisenKompass

Die Telefonseelsorge hat ihre Selbsthilfe-App um neue Funktionen erweitert. Der "KrisenKompass" bietet zusätzlich zum Schwerpunkt Suizidprävention eine Begleitung für Krisen anderer Art – und ist für Kinder, Jugendliche und Erwachsene ein Instrument zur Krisenbewältigung.

[Link hier:](#)

Was Deutschland vom finnischen Gesundheitssystem lernen könnte

Ärzteblatt: Um die Gesundheitsversorgung in strukturschwachen Regionen auch in Zukunft sicherzustellen, könnte sich Deutschland ein Beispiel am finnischen Gesundheitssystem nehmen: Der Ausbau der Digitalisierung ist dort vorangeschritten, neue medizinische Berufsbilder sind etabliert und die Budgetverantwortung wurde Anfang 2023 auf die regionale Ebene verlegt.

[Link: hier](#)

IN DIESER AUSGABE

KRISENKOMPASS

**WAS DEUTSCHLAND VOM
FINNISCHEN
GESUNDHEITSSYSTEM
LERNEN KÖNNTE**

**ZULÄSSIGKEIT VON
ÄRZTLICHEN
ZWANGSMASSNAHMEN**

**INTERESSENVERTRETUNG
FÜR KINDER AUS
SUCHTFAMILIEN - NACOA
DEUTSCHLAND**

MENTAL HEALTH RADIO

Zulässigkeit von ärztlichen Zwangsmaßnahmen

Der Präsident des Bundesverfassungsgerichts, Prof. Harbarth, hat an mehrere Verbände Fragen zur Zulässigkeit von ärztlichen Zwangsmaßnahmen geschickt, die der BApK in einer Stellungnahme beantwortet hat. [[Link hier](#)]

Interessenvertretung für Kinder aus Suchtfamilien: NACOA Deutschland

NACOA Deutschland ist die Interessenvertretung für die Kinder in Deutschland, die in ihren Familien unter Alkohol- oder Drogenkrankheit bzw. nicht-stofflichen Süchten seitens Ihrer Eltern leiden. NACOA vertritt den Standpunkt, dass keines der verletzlichen Kinder in Isolation und ohne Unterstützung aufwachsen sollte.

NACOA berät. Mit unserer [Online-Beratung](#) bieten wir einen niedrighschwelligen anonymen Beratungskontakt für Kinder und Jugendliche aus Suchtfamilien. Auch Fachkräfte, die Beratungsbedarf für die professionelle Unterstützung von COAs haben, erhalten von unserem Beratungsteam kompetente fachliche Beratung per E-Mail oder Telefon.

www.nacoa.de

"mental health radio" in Österreich gestartet

Um Stigmatisierung rund um das Thema psychischer Erkrankungen entgegenzuwirken und Betroffenen Unterstützung zu geben, gibt es das "mental health radio". Jede Folge beleuchtet ein Thema im Bereich der psychischen Gesundheit. mental health radio ist eine Produktion von [Inspiris Film](#) in Kooperation mit [Radio Technikum City](#) und dem [Verein zur Förderung eines selbstbestimmten Umgangs mit Medien](#).

www.mentalhealthradio.eu